



Passez votre
PETITE ANNONCE
Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par
Whatsapp au 077 91 87 07 ou par mail :
pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un
devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine
de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

DRAME

Ce sont bien, finalement, trois orpailleurs illégaux qui ont péri dans l'éboulement survenu dans la mine qu'ils exploitaient au campement de Missolo (Abanga-Bigné) la semaine dernière (L'Union d'hier). Leurs identités ont été communiquées par les services de police, très actifs lors des recherches.

Page 6

DIPLOMATIE

Le Gabon, par la voix de son ambassadeur à l'ONU, Michel Xavier Biang, s'est déclaré favorable à davantage de places pour l'Afrique au Conseil de sécurité, lors d'un débat public convoqué par l'Inde autour de la réforme dudit organe et de l'encadrement de l'exercice du droit de veto.

Page 3

UNE IMPULSION NOUVELLE

LA Commission mixte Gabon-Vatican se réunissait hier, au troisième jour de la visite dans notre pays du cardinal Pietro Parolin. Objectif des travaux que co-présidait ce dernier avec la Première ministre Rose Christiane Ossouka Raponda : dépolssiérer et donner un nouvel élan à leur coopération, plus d'un demi-siècle après l'établissement des relations diplomatiques et 25 ans après la signature de l'accord-cadre entre les deux Etats. **Page 2**



POUR MOI QUOI...

On croit rêver, l'extrême droite allemande aurait tenté de renverser les institutions fédérales!

En apprenant cette nouvelle l'autre jour sur les médias périphériques, les Africains n'en croyaient pas leurs oreilles. Et pourtant l'information est avérée...

On a l'habitude de trouver normal que de pareilles nouvelles concernent l'Afrique. Tout simplement parce que pour les Occidentaux, le continent est une terre de misère, de guerres fratricides, de famine, etc. Et quand il y a atteinte aux institutions de la République, on conclut sans réfléchir à la mauvaise gouvernance. Que dire de ce qui vient de se passer en Allemagne avec l'arrestation des groupuscules d'extrême droite coupables, selon les autorités, de tentative de coup d'État contre les institutions démocratiques allemandes? C'est comme si on annonçait que la mer est en train de brûler. Inimaginable de croire à cette entreprise de "déstabilisation" contre une vieille démocratie reconnue comme la première puissance économique d'Europe! On sait de quoi se nourrit l'extrémisme de droite européen: l'immigration qui menace la pureté de la race blanche et les valeurs chrétiennes. Mais de là à s'attaquer aux fondements de la nation allemande, on se perd en conjecture. Alors, que reproche-t-on à l'Afrique? De ne point disposer d'institutions fortes. Et que dit-on de l'Allemagne? Morale, il n'y a point de système supérieur en ce monde. Chaque peuple est responsable de son choix...

Ce qui nous inspire la fable "celui qui n'a pas encore franchi l'autre rive ne doit point se moquer de celui qui se noie" quoi.

...MAKAYA

SOS INTERNET
SURFEZ PARTOUT
SANS STRESS

FORFAIT
40 Mo
= 350 F / 3jrs

Offre soumise à conditions
Service facturé à 25f

Composez
***222#**

moov-afrika-qr / Service client 222



Moov Africa
Gabon Telecom

© 2022